Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 84909603
Prix 740 000 €

Marsellle 6Eme
Appartement a vendre (13000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce magnifique appartement de 100 M2, entierement rénové par une
architecte d'intérieur, situé au troisieme et demier étage d'un immeuble bourgeois
avec ascenseur. Niché au Cceur du prestigieux 6eme arrondissement, dans le
quartier tres prisé du palais de justice, ce bien se trouve a proximité des boutiques,
restaurants et transports. La piece de vie lumineuse de 65 m2 est somptueusement
Décoré de boiseries modernes aux nuances fauves et brunes, sublimé par des
carrelages graphiques contemporains. Cette combinaison cré une atmosphere chic

et chaleureuse. La cuisine ouverte est ...

Discover this magnificent 100 m? apartment, entirely renovated by an interior
designer, located on the third and top floor of a bourgeois building with elevator.
Nestled in the heart of the prestigious 6th arrondissement, in the highly sought-after
Palais de Justice district, this property is close to stores, restaurants and transport
links.The bright 65 m?2 living room is sumptuously decorated with modern
woodwork in shades of fawn and brown, sublimated by contemporary graphic tiles.
This combination creates a warm, chic atmosphere. The open-plan kitchen is

perfectly integrated into the ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL
550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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